

17.05.10

Lieber Fidd-Schüler,

heute ist mein letzter Tag und ich wollte dir erzählen, wie ich es hier empfunden habe:

Wie ich erfahren habe, dass ich 2x in der Woche hier hin muss, da dachte ich mir, wie ich das mit meiner Freizeit hinbekommen sollte. Aber mir ist nachher klar geworden, dass es mancher Zukunft hilft und sie fördert, wenn man hier in das Fidd geht weil, wenn man gut in der Rechtschreibung ist, hat man später bessere Chancen, einen Beruf zu finden.

Ich fand meine Zeit hier ganz gut.

Dominik Otto